

Stade Louis II

Monaco | Zuschauer: 18525



Das Stade Louis II ist ein Leichtathletik- und Fussballstadion im Fürstentum Monaco. Es ist Heimat des monegassischen Fussballvereins AS Monaco und Austragungsort des Herculis-Wettkampfs. Benannt ist es nach Fürst Louis II. Da das Fürstentum keine eigene Fussballliga hat, spielt der AS Monaco im französischen Liga-System mit. Quelle Wikipedia

ivanmeyertours gmbh | vorstadt
19 | ch-3380 wangen an der
aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 |
www.ivanmeyertours.ch |
info@ivanmeyertours.ch